

Día 1: Teherán

Llegar a Teherán. Recepción por el guía y traslado al hotel. Se puede descansar un poco antes de que comience el recorrido.

O/N en Teherán.

Día 02: Teherán

Ver la grandeza de la ciudad capital de Irán, visitando el **Museo Nacional** de Irán, es un museo arqueológico e histórico. El museo se divide en dos edificios, el primero está dedicado a la colección pre-islámico que expone piezas singulares desde el periodo hasta la época de la conquista de los árabes, y el segundo, contiene objetos post-islámicos (solo visitamos el primer edificio). Luego tendremos una visita del **Palacio Golestan (Patrimonio de la humanidad por la UNESCO)** fue construido en la época de los Qajares y luego las ceremonias más relevantes celebradas en el palacio de Golestán fueron la coronación de Reza Shah y de Mohammad Reza Pahlaví en 1941 en la sala de exposiciones.

Luego visitaremos la **Plaza Tajrish**, el pequeño bazar tradicional de este barrio que huelo a todos los condimentos y especias de la gastronomía persa y también visitaremos el santuario de **Imamzaeh Saleh** al lado de la plaza.

La última visita por la tarde será el puente de **Tabiat**, un puente peatonal y grande de la ciudad que es la obra moderna de una ingeniero joven llamada; "Leila Araghian" quien ganó el premio de Agha Khan en el año 2016.

O/N en Teherán

Día 03: Teherán - La isla Qeshm

Volar desde Teherán hacia la Isla Qeshm, comer en las casas rurales y dedicar toda la tarde a dar una vuelta en los bazares regionales y buscar la artesanía más bella de la zona que es una de las sorpresas gigantes del sur de Irán.

Qeshm es la mayor isla del Golfo Pérsico, cuya posee una asombrosa, complicada y pura naturaleza. Los aficionados de la naturaleza, las llaman "siete maravillas" a las atracciones de esta isla y creen que, en un área de 1400 kilómetros cuadrados, haber una naturaleza solamente se describe con la palabra "incomparable". Además de tener las características naturales, aprovecha una situación estratégica especial en el campo de la política también.

O/N en Qeshm

Día 04: La isla Qeshm

Empezamos el programa con una visita del taller tradicional donde se construyen barcos, con el objetivo de conocer más, las costumbres indígenas y regionales, luego nos acudimos a casas rurales de Qeshm, comeremos allí en el mantel rural de la gente tan hospitalaria de la isla y aprovechamos la comida rica marina.

Por la tarde tendremos una bella visita en barco recorriendo el **Bosque Hara**, visitando las aves migratorias que son invitadas en este bosque marítimo. Estos bosques se producen en las costas del Golfo Pérsico sobre los suelos fangosos.

Los árboles de Hara se han puesto en el camino de marea, cuando baja el agua salen y una vez subiendo el agua van a esconderse debajo del agua. Estos árboles misteriosos se alimentan del agua salada del mar y lo convierten en agua dulce. Si desean ver los árboles de Hara floreciendo, se recomienda viajar por la mitad de julio hasta primeros días de agosto. Los bosques Hara es un apropiado hábitat para las aves migratorias.

O/N en Qeshm

Día 05: La isla Qeshm

Nos marchamos hacia el pueblo "Berke Khalf", tenemos que entrar en el valle "**Setareha**" a pie, recorriendo el camino anidado, haremos muchas fotos entre las formas asombrosas y maravillosas de "**Estar Kaffe**". La obra maestra de la naturaleza producida por una erosión de casi 2 millones de años. Hay un mito que los regionales lo llaman "Estare Kaffe" y se ha aparecido por la caída de una estrella. De hecho la forma rara y los sonidos producidos por el viento entre las rocas, es el origen de la aparición de este mito.

Nuestro siguiente destino es el muelle pequeñito "**Kandalo**" y luego de allí tendremos un viaje marítimo en barco para la isla "**Hengam**", una de las islas de Irán en "Khalije Fars, con los pueblecitos de un área de 50 kilómetros cuadrados situados en sur de la isla Ghashm, en los que hay minas de sal, suelo y plomo. Esta isla posee un área de 33/6 kilómetros cuadrados y tiene una forma del cono incompleto, situada en las orillas sureñas de la isla Ghashm. La única actividad económica en la isla "Hengam", a cuál se dedicaban desde hace mucho tiempo, la mayoría de los habitantes, es pescar.

O/N en Qeshm

Día 06: La isla Qeshm - La isla Hurmoz

Hay que ir muy temprano hacia el muelle para hacer un viaje marítimo a "**Hurmoz**", una isla colorida en el corazón de la provincia "Hormozgan".

Pues ¿Por qué es muy específica la isla "Hormoz"? El suelo rojo, el color morado de las montañas, el agua pura del mar, la arena plata y dorada, son las bellezas maravillosas de visitar en la isla "Hormoz". La naturaleza de "Hormoz", tiene un color como el atardecer. Un amanecer cuyo puedes sentarte y observar horas y horas. Pero las maravillas de Hormoz no se terminan solamente en la naturaleza. La cultura y las costumbres de esta zona también es muy dulce como su naturaleza. En cada rincón de esta región se puede encontrar un cuento misterioso. Pónganse en carretera para escucharlos de cerca.

Pero ¿Qué será lo que vamos a ver en la isla "Hormoz"?

- **El valle de Namake Talai (la Sal Dorada):** aquí se puede ver el silencio y la maravilla de la naturaleza. Se dice que la contaminación y el ruido del ambiente son de las características de la sal. En este valle a pesar de haber el río estacional de sal y los picos salados, no se escucha nada y se domina un puro silencio. Como se puede adivinar de su nombre, pasa un río de su corazón con los colores anaranjados y dorados. Si se pone el pie en este río, los cristales de sal se forman sobre el pie.
- **El valle de Ranginkamanha (el Arco Iris):** ahora llegamos a la más colorida y la más interesante parte de nuestro viaje, el valle Ranginkamanha. Si está muy aficionado a los temas geológicos, aquí es un lugar fenomenal para usted. Las piedras y rocas minerales variadas que tienen un espectro muy amplio de colores, son espectaculares. Las combinaciones de la arcilla y dióxido de carbono de una parte, y las volcánicas de otra parte, han formado estas bellezas naturales. Algunas personas por no saber, toman de este suelo y hacen un daño irreparable al medio ambiente. Recordemos si nos vamos allí, no nos llevemos nada más que las bonitas fotos de recuerdo.

- **El valle Mojasame (la estatua):** aquí se verá la magia de la naturaleza. El paso del tiempo ha cambiado la forma de este valle, de una manera que si se imagina un momento, sin duda será increíble. Los valles propios son lugares maravillosos y pasar por ellos es una experiencia estimulante e inolvidable. Ahora imaginen un valle, sobre las alturas que existen las estatuas formadas de los animales, las estatuas de águila, dragón, gallo y etc. Pero no se terminan las atracciones de este valle por aquí. Cuando se acerquen las paredes del valle, prepárense para una nueva emoción. Al final llegaremos a un abismo que tiene una altura de 40 metros y en frente se ve un panorama de las aguas turquesas. En este tiempo usted ha estado de pie en frente del Estrecho de Hormoz y la cruz del mar "Omán" y aguas altas.
- **El castillo de los portugueses:** cuando los portugueses dominaron las playas del Golfo Pérsico, Alfonso Alburquerque, el marinero portugués, mandó construir el castillo en la isla "Hormoz". La construcción de esta obra ha sido tan fuerte que después de pasar tantos años y vivir diferentes acontecimientos todavía queda levantada y fuerte. Este castillo tiene una forma de polígono irregular e incluye las habitaciones con techos de arco, almacenes y etc.

O/N en Hurmoz

Día 07: Hurmoz - Bandar Abbas - Shiraz

Salir hacia el puerto de Bandar Abbas en ferries, dar una vuelta pequeña en la ciudad (dependiendo de la hora del vuelo) y volar hacia la ciudad de Shiraz.

La ciudad de los poetas, la literatura y los amantes es también la capital de la provincia Fars, una de las ciudades más especiales y tranquilas del país.

Visitar el mausoleo de Shah Cheragh, es un monumento funerario y una mezquita en Shiraz, Irán, que alberga la tumba de los hermanos Ahmad y Muhammad, que fueron hermanos del octavo Imam de los chiitas. Los dos se refugiaron en la ciudad durante la persecución abasí de los musulmanes chiitas. *Shah-e-Cheragh* en persa significa " Rey de la Luz ". Un mausoleo iluminado por la noche con muchos peregrinos para ver las costumbres religiosas de musulmanes.

O/N en Shiraz

Día 08: Shiraz

Disfrutar un día completo en la maravillosa ciudad de Shiraz.

Las visitas que se incluyen son:

- La Mezquita **Nasir-Al-Molk**, conocida también como la **Mezquita Rosa**, es una obra de arquitectura y arte de azulejos rosados en un ambiente espiritual.
- El **Jardín Eram (Patrimonio de la humanidad por la UNESCO)**, el origen del jardín se fechaba en el siglo XI, ahora es un jardín botánico y hay más de 200 tipos de árboles y plantas distintas, un lugar fascinante para pasear unas horas.
- Al mediodía hay tiempo libre para dar una vuelta en el **Bazar Vakil**, descubrir los distintos productos y artesanías de la ciudad en un mercado cubierto y tradicional con una temperatura agradable.

O/N en Shiraz

Día 09: Shiraz – Persépolis - Necrópolis

Levantarse pronto a desayunar y salir hacia la zona antigua del imperio Persa (58 km):

- 1) **Persépolis (Patrimonio de la humanidad por la UNESCO)**, una construcción histórica y gloriosa desde la época aqueménida, la grandeza y maravilla de Persépolis hace pensar sobre la espléndida y el poder de la dinastía Aqueménida. Hay muchísimas cosas para ver en este sitio, como: **El palacio privado Darío**: durante el reinado de Darío se construyó el palacio sobre unas plataformas pensadas como terrazas a diferentes alturas que se comunicaban entre ellas mediante escalinatas monumentales. **Sala de Apadana**: esta gran sala hipóstila cuadrada, que sostenía un techo de madera de cedro, fue acabada por Jerjes. **El palacio de cien columnas**: el salón del Trono de Jerjes o la llamada sala de las Cien Columnas, destinado a recepciones, cuya disposición no deja lugar a dudas.
- 2) **Necrópolis o Naqsh-e Rostam** (12 km), es uno de los lugares más espectaculares del antiguo Imperio Aqueménida, las tumbas de los reyes persas como recuerdo del poderoso imperio que dominó una parte significativa del mundo antiguo.

Volver a la ciudad y dar otra vuelta a la ciudad y descansar en el hotel.

Fin de los servicios

O/N en Shiraz